

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre à l'enchère un résidu de terrain situé sur la ruelle St-Louis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter deux terrains pour l'ouverture de la rue Everetta.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, transmettant certains procès-verbaux dudit Bureau.

Déposé aux archives.

INTERPELLATION.

19.—Certain question est posée au Bureau des Commissaires par M. l'éch. Blumenthal *re* opportunité de placer des lumières rouges au-dessus des boîtes d'alarmes d'incendie, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil.

AVIS DE MOTIONS.

20.—De M. l'éch. Ménard, pour amender le règlement *re* édifices dans le quartier Ahuntsic.

21.—De M. l'éch. Prud'homme, pour amender le règlement *re* édifices dans le quartier Côte-des-Neiges.

ORDRE DU JOUR.

22.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération

(a) Un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$355,000 pour la construction d'un égout collecteur dans le quartier Notre-Dame de Grâces;

(b) Un rapport du Bureau des Commissaires, répondant à une question *re* égout dans le quartier Notre-Dame de Grâces;

(c) Un protêt de la Corporation de Cartierville *re* égout dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

M. l'éch. MACDONALD, appuyé par M. l'éch. EMARD,

Propose: Que le rapport du Bureau des Commissaires (item No 1 de l'ordre du jour), soit adopté et que ledit Bureau soit prié de soumettre son rapport sans délai afin de permettre au Conseil d'adopter le règlement requis par la loi et d'inclure dans ce règlement toutes les conditions et clauses nécessaires à l'établissement et au perfectionnement dudit égout et que les autres documents qui se rattachent à cette question, savoir: les item 2 et 3, soient retournés au Bureau des Commissaires.

Et, un débat s'engageant, M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON, propose en

Amendement: Que tous les rapports et documents maintenant devant le Conseil soient renvoyés aux Avocats de la Cité avec prière de bien vouloir examiner si toute la procédure suivie, relativement à la construction de l'égout collecteur de Notre-Dame de Grâces est conforme aux prescriptions de la loi et afin de savoir si la Ville s'expose à des litiges avec les municipalités que l'égout proposé traversera.

Que lesdits Avocats soient aussi priés de donner au Conseil une direction dans la matière, afin que la Ville ne s'expose pas à payer des dommages sans raison.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Boyd, Garceau, Bastien, Larivière, Martin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—15.

Contre: Monahan, Emard, Fraser—3.

Ledit amendement est ainsi adopté et il est

Résolu: En conséquence.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to sell by auction a residue of land on St. Louis Lane.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to purchase two pieces of land *re* opening of Everetta street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, transmitting certain minutes of the Board.

Filed of record.

QUESTION.

19.—A certain question was put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by Ald. Blumenthal, *re* advisability of placing red lights over fire alarm boxes.

NOTICES OF MOTIONS.

20.—By Ald. Ménard, to amend By-law *re* buildings in Ahuntsic Ward.

21.—By Ald. Prud'homme, to amend By-law *re* buildings in Côte des Neiges Ward.

ORDER OF THE DAY.

22.—The order of the day being read to consider.

(a) Report from the Board of Commissioners, to vote a sum of \$355,000 for the construction of a main sewer, Notre Dame de Grâces Ward;

(b) Report from the Board of Commissioners, replying to a question *re* sewer in Notre Dame de Grâces Ward;

(c) Protest by Corporation of Cartierville *re* sewer Notre Dame de Grâces Ward.

Ald. MACDONALD moved, seconded by Ald. EMARD,

That the report of the Board of Commissioners (item No. 1 of the Order of the Day) be adopted and that the said Board be requested to submit without delay their report in order to enable the Council to adopt the required by-law and to include in said by-law all the necessary conditions and clauses for the establishment and operation of said sewer, and that the other documents connected with this matter, to wit: items 2 and 3 be referred back to the Board of Commissioners.

And a debate arising,

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON

That all the reports and documents now before the Council be referred to the City Attorneys with a request that they ascertain whether the whole of the procedure followed in connection with the construction of the main sewer in Notre Dame de Grâces is in accordance with the provisions of the law, and in order to know whether the City runs the risk of having any litigations with the municipalities which the proposed sewer will cross.

That the City Attorneys be further requested to give for the Council and the Commissioners the necessary directions in the matter in order that the City may not be liable to any damages.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Boyd, Garceau, Bastien, Larivière, Martin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—15.

Nays: Monahan, Emard, Fraser—3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.